



# 校長室だより

令和7年7月  
Vol.3

教育目標「健康」「実践」「創造」

文責 三穂田中学校  
校長 多田 晋

## 三穂田地区の魅力

梅雨明けはまだだったのでしょうか。連日30℃超えの真夏日（猛暑日の日も！！）でしたが、先週木曜は土砂降りの雨、金曜の授業参観日は朝から低い気温と大人でも体調を崩してしまいそうな天候でした。

改めまして、授業参観（家庭教育学級）・学年懇談会では大変お世話になりました。私たち大人にとっても、子どもたちにとっても学びの多い時間となりました。ご参加くださいましてありがとうございました。

まもなく1学期が終了しますが、三穂田地区は本当に素晴らしい財産があるなあと感じています。皆さんにとっては見慣れた光景なのでしょうけれども、ぜひこの紙面でご紹介したいと思います。

笹原川千本さくらまつり（4月）



あやめロード（5月）



明るいまちづくり（6月～7月）



植えたばかりの花たちが…

このようになりました！



上の2枚は、先月末、とある退勤日の夕方に撮影したものです。植えたばかりの花壇に水やりをしている方がいました。「見事ですね」と声をかけると、「私はただ、近所だから水をやっているだけです」というご返事でした。でも、その男性の花を見ている時の目元がとても優しく、私はとても心が温くなりました。

千本桜もそうですが、植えて植えっぱなしというのではあそこまで見事には咲きません。そのあとの人の手入れが大切です。そういうことをさりげなく、日々の中で取り組んでいらっしゃる方が三穂田の地にはいるのですね。学校の校門付近の花も「三穂田地区明るいまちづくり推進事業」の一環でいただき植えたものです。こちらは2年生と教頭先生、用務員の吉田さんに植えていただきました。もちろん愛情をたっぷり添えて。



「夢をもて」 「心にオアシスを」 「真理を求め友愛に生きる」